



30 profesores chilenos acaban su pasantía en Matemáticas

E. A. S.
SALAMANCA

Treinta profesores chilenos de Educación Secundaria acabaron ayer la pasantía en Matemáticas que han realizado durante los últimos tres meses en la Universidad de Salamanca, gracias al convenio de colaboración suscrito entre el Ministerio de Educación de Chile y la institución académica.

Los docentes chilenos han disfrutado de esta estancia merced a una beca del Programa de Perfeccionamiento de los Profesionales de la Educación del ministerio del país andino. El objetivo de la subvención es formar capital humano avanzado en el área de la Educación, cara a conseguir líderes pedagógicos.

El coordinador del proyecto en la Usal y profesor del Departamento de Didáctica de las Matemáticas y las Ciencias Experimentales, Modesto Sierra, anunció ayer que la institución académica volverá a concurrir a la convocatoria internacional del Gobierno chileno para que la Usal vuelva a impartir este programa de alta especialización en 2013. ■